



Lukas Schöttler

Kandidiert als stellvertretender Vorsitzender



zur Person

Moin!

Ich bin Lukas, 22 Jahre, und ich studiere Nachhaltigkeitsökonomik in Oldenburg. Seit September letzten Jahres und noch bis Ende Juni bin ich allerdings dank Erasmus+ in Vilnius. Im Winter wird es zurück in Oldenburg an die Bachelorarbeit gehen.

“JEF und Ich”

2019 wurde ich am ersten Tag meines BFDs im Bundessekretariat der JEF direkt zum International Berlin Seminar geschickt, um die volle Ladung JEF-Spirit zu erleben. Dieser hat mich seitdem nicht losgelassen

und ich bin in verschiedenen Funktionen bei der JEF aktiv geblieben. Zum einen durfte ich lange als Angestellter im Bundessekretariat arbeiten und zum anderen bin ich in Oldenburg vor Ort und auf Landesebene aktiv. Die europäische Verbundenheit, die unseren Verein ausmacht und Menschen, die man erst einen Tag kennt zu guten Freunden machen kann, ist mein Antrieb, sich für die JEF ins Zeug zu legen!

Motivation

Im letzten Jahr war es für mich durchaus schwer, motiviert für die JEF-Arbeit zu bleiben. Der größte Antrieb ist für mich nämlich immer der persönliche Austausch, gemeinsame Aktivitäten, und das tolle Gefühl nach gelungener Arbeit. Das fehlte mir seit September stark aufgrund meines Auslandsaufenthalts. Daher freue ich mich auf meine Rückkehr nach Niedersachsen und die ersten JEF Veranstaltungen, die ich in Präsenz wieder mitgestalten kann.

Fokus meiner Aufgaben wird, falls ich gewählt werde, trotzdem die Infrastruktur der JEF Niedersachsen bleiben. Unsere Kommunikationstools, Website, Google Workplace und mehr zu administrieren sichert unsere Fähigkeit, über Stadtgrenzen hinaus Engagement zu verwirklichen.